



Echos de l'EAP du 4 février 2025

L'Equipe d'Animation Pastorale s'est réunie le 4 février 2025.

Au menu de la rencontre :

Echos de l'assemblée de communauté à Baignes, le 31 janvier

- Préparation des messes : 4 personnes (Jean, Claudette, Dominique et Madeleine) Jean aimerait que d'autres personnes participent aux préparations des messes.
Les chants, pris dans Signes, sont choisis de façon démocratique (par les choristes).
- Obsèques : le presbytère de Barbezieux appelle le relais (Madeleine) qui en informe Dominique et Marie-France. Puis, rendez-vous est pris avec la famille du défunt pour la préparation de la cérémonie d'obsèques.
Nicole et Pierre interviennent pour la célébration des obsèques également.
- Eglise au Tâtre : René est seul car son épouse Denise ne peut plus l'aider dans l'entretien de l'édifice.
Une réunion de préparation sera programmée pour la fête du 15 août qui se déroulera dans cette commune.
Une statue en bronze de la Vierge Marie, rapportée du site du Deffend à l'église, doit être nettoyée et repeinte.
- Nuit des églises : Pierre a contacté Frédéric Cussac pour organiser cette fête qui a lieu début juillet. Il pense inviter Jacques Baudet.
A l'église de Baignes, le cartulaire présente le plus grand intérêt.
Ce projet est à étudier avec Mme Grassin-d'Alphonse.
- La caravane de l'Espérance est une fête qui aura lieu du 29 mai au 7 juin 2025. Elle passera à Baignes le 2 juin.
Les pèlerins sillonnent les routes du doyenné et s'arrêteront dans les communes pour rencontrer des personnes isolées, âgées.
Des animations, jeux, pique-nique et visites seront organisés avec l'aide de bonnes volontés.
La réunion s'est terminée avec le partage de quelques crêpes et d'un verre de jus de raisin.

Il est indiqué qu'une information plus en amont aurait peut-être permis à d'autres personnes d'être présentes.

Retour sur l'assemblée paroissiale du 2 février

On note la bonne organisation de l'après-midi, qui s'est déroulée dans un climat très sympathique.
En revanche, nous relevons une déception en voyant le peu de personnes présentes. On en attendait plus, même si l'échantillon semble représentatif de la paroisse.
Le travail a suscité de la rencontre, des échanges, du dialogue. L'expérience en elle-même, la qualité de ce qui a été vécu est déjà à retenir, en plus de ce qui a été laissé comme expressions sur chacun des projets.

Pour travailler, l'EAP priorise et fait le choix de quelques projets pour démarrer, en se donnant quelques référents (qui constitueront des équipes) :

- Saint Mathurin : Marie-Odile, Mathieu, Maxime
- Adoration : Mathieu, Evelyne
- Accueillir : Maxime, Marie-Odile
- Intégrer la communauté à la paroisse : Benoît, Marie-France
-

Pour la prochaine rencontre de l'EAP : se donner des objectifs pour chaque projet travaillé.

Carême

Plusieurs rendez-vous de carême sont programmés :

- Théâtre le 16 mars, à 16h à Salles-de-Barbezieux : « Nous l'avons rencontré »

- Un itinéraire de trois rencontres avec le secours catholique, à raison de :
 - 11h30 : messe pour ceux qui veulent
 - 12h00 – 13h30 : bol de riz et partage à partir d'une vidéo du Secours Catholique

Ces rencontres auront lieu les samedis : 15 mars (à Barbezieux), 29 mars (à Baignes, au cours de la visite pastorale), 12 avril (à Barret)

Préparation de la visite pastorale

Les membres de l'EAP ont continué de préparer la visite pastorale de notre évêque fin mars.

Point sur le pélé de Pentecôte : « La caravane de l'espérance »

Appel d'une équipe pilote

Présentation du parcours

Binôme pour la paroisse : Isabelle Parpaillon et Jean Gâteau (aspects logistiques, rencontres, actions...)

Dimension spirituelle à travailler encore avec l'équipe de doyenné.

Prise de contact avec les différents groupes dans le doyenné.

Recensement des clefs des églises par Frédéric et Alain

Frédéric Cussac et Alain Boyer entreprennent au nom de la paroisse et du doyenné un recensement de toutes les clefs des églises de la paroisse et du doyenné, occasion de rencontrer les maires, de parler de l'entretien des églises et de leur utilisation.

La prochaine rencontre de l'EAP aura lieu le mardi 11 mars.

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 29/12/2025 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/echos-de-leap-du-4-fevrier-2025/>